

Mirtha Legrand defendió a Nacha Guevara tras las burlas por sus temblores



A pesar de estar alejada de las cámaras, **Mirtha Legrand** sigue de cerca todo lo que pasa en la televisión y, cuando se enteró de las burlas que recibe **Nacha Guevara**, no quiso quedarse callada.

Todo comenzó cuando, el pasado lunes, **Lola Latorre** bromeó al decir que **Lucas Spadafora**, su compañero en el Cantando, estaba tan nervioso que «temblaba a lo **Nacha**». *“Estoy retranquila, pero Lucas, mi compañero, está muy tenso. Tiembla un poquito, a lo **Nacha**”,* dijo.

Obviamente, estas palabras generaron rechazo y fueron varias las personas que salieron a repudiar a la hija de **Yanina**. **Jorge Rial** y **Ulises Jaitt** fueron algunas de las voces más críticas contra la joven.

Ahora, fue «**La Chiqui**» quien manifestó su malestar con las burlas hacia **Guevara** tanto por su edad como por su estado de salud. *“Las bromas sobre **Nacha** me parecen de muy mal gusto. Me extraña de **Lola**, porque si bien nunca la traté personalmente, siempre me pareció una chica muy educada”,* aseguró en diálogo con el portal Ciudad.

Sobre la salud de **Nacha**, **Mirtha** destacó su vitalidad y afirmó: *“El sábado cumple 80 y parece de 20 años menos. ¡Es un milagro! Está excelente. Sabe muy bien lo que dice. Siempre observa y analiza todo».*

Finalmente, la conductora contó que mantiene una estrecha relación con la actriz: *“Nos escribimos con frecuencia. Es una mujer muy inteligente”.*



Fuente: Pronto